



2014年6月3日

ビー・エム・ダブリュー株式会社 平成26年7月1日付で新社長にペーター・クロンシュナーブル 就任

ビー・エム・ダブリュー株式会社(本社: 東京都千代田区丸の内 1-9-2)は本日、同社の代表取締役社長にペーター・クロンシュナーブルが平成26年7月1日付で就任すると発表した。

平成24年(2012年)10月1日に同社の社長として着任した前任のアラン・ハリスは退任し、BMW グループ・マレーシアの社長に就任する。

ペーター・クロンシュナーブルは 1995 年に BMW AG に入社、東ヨーロッパ市場を担当した後、BMW グループ・インド、BMW グループ・ロシア、そして直近では BMW グループ・ベルギーの社長を歴任。BMW グループ内で約20年のキャリアをもつ同氏は主に販売・マーケティングの分野での豊富なキャリアを積み上げてきた。

アラン・ハリスはマレーシアにおける BMW グループの現地販売法人の社長として、プレミアム・セグメントで首位の BMW グループのさらなる発展を目指す。

この件に関する読者および視聴者からのお問い合わせ先は、

BMW カスタマー・インテラクション・センター

フリーダイヤル 0120-269-437 をご掲載ください。

受付時間: 9:00-20:00 年中無休

BMW ジャパン・ウェブサイト: <http://www.bmw.co.jp>

この件に関する報道関係者のお問い合わせは:

BMW Japan Corp. 広報室: 03-6259-8025 (企業広報)